

Außerordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
Berlin, 26. Januar 2025

Antragsteller*in: Sven Drebes (KV Berlin-Mitte)

Änderungsantrag zu WP-01-K2

Von Zeile 557 bis 558 einfügen:

die Leistungen der Pflegeversicherung erhöht und sorgen weiter für dringend benötigte Entlastung der Pflegebedürftigen, indem wir den Betrag, den pflegebedürftige Menschen für ambulante und stationäre Pflege selbst tragen müssen, fixieren. Alles darüber hinaus wird über die Pflegeversicherung gedeckt.

Begründung

Der beschriebene "Sockel-Spitze-Tausch" ist seit langem die grüne Antwort auf die steigende finanzielle Belastung pflegebedürftiger Menschen und ihrer Angehörigen und sollte auch Teil dieses Programms werden.

Darüber hinaus sollten wir klar machen, dass dieses Konzept auch für ambulante Pflegeleistungen gilt.

weitere Antragsteller*innen

Lars Klaus Aßhauer (KV Berlin-Friedrichshain/Kreuzberg); Veronika Gräwe (KV Berlin-Mitte); Katja Zimmermann (KV Berlin-Mitte); Johannes Mihram (KV Berlin-Mitte); Britta Eiben-Zach (KV Berlin-Mitte); Linda Guzzetti (KV Berlin-Kreisfrei); Wolfgang Schanderl (KV Berlin-Mitte); Cornelia Apel (KV Berlin-Pankow); Corinna Rüffer (KV Trier); Jan Schmid (KV Berlin-Tempelhof/Schöneberg); Stephanie Aeffner (KV Pforzheim und Enzkreis); Jessica Wullinger (KV Leipzig); Wiebke Richter (KV Regensburg-Stadt); Antonia Schwarz (KV Berlin-Kreisfrei); Desiree Leinenbach (KV Berlin-Kreisfrei); Bernd Spielvogel (KV Berlin-Mitte); Ellis Huber (KV Berlin-Charlottenburg/Wilmersdorf); Yannick Lehmann (KV Berlin-Mitte); Lucie Schröder (KV Berlin-Mitte); sowie 33 weitere Antragsteller*innen, die online auf Antragsgrün eingesehen werden können.